
VALE DO RIO PIRANGA
Sexta-feira
21 de fevereiro de 2025
Edição n° 634 - Ano 13
Ponte Nova - MG

 Em operação realizada dia 14 de feve-
reiro de 2025, policiais militares foram até 
a Rua dos Professores, no Bairro Sumaré. 
Um homem, de 35 anos, suspeito de tráfi-
co de drogas, foi preso com vários tipos de 
drogas, além de cultivar 08 (oito) pés de 
maconha, que foram apreendidos.

Homem é preso no 
Bairro Sumaré com pés de 
maconha e outras drogas
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Começou o Carnaval 
2025 em Ponte Nova

 O Carnaval 2025 de Ponte Nova começou no 
sábado, dia 15 de fevereiro, com muita gente ocupan-
do as ruas. A secretária de Cultura e Patrimônio, Cami-
la Monteiro, em recente entrevista ao Líder Notícias, 
disse que o carnaval de Ponte Nova terá recorde de 
participação de blocos. 
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 O vereador Wellington Neim (PP), presidente da Câ-
mara, abordou o acordo assinado pela Prefeitura acerca de 
indenização da Samarco. Dr. Milton (Avante) confirmou em 
28 de janeiro, durante Café com a Imprensa, que Ponte Nova 
vai receber pouco mais de R$17 milhões de indenização.

Câmara de Ponte Nova marca 
Audiência Pública para debater 

Novo Acordo de Mariana

ESPORTES
Ponte-novense Matheus Costa 

disputa Grand Slam de Taekwondo
O atleta ponte-novense Matheus Costa, faixa 
preta, categoria juvenil até 68 kg, estará dispu-
tando no Rio de Janeiro, a principal competição 
do Brasil que formará a seleção brasileira de 
Taekwondo deste ano.
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LEIA NESTA EDIÇÃO
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22 municípios mineiros 
não assinarão o acordo 

de repactuação: esperam 
ação da Inglaterra

NOVO ACORDO DE MARIANA
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Curtas da Atlântico 
Filmes: temas ambiental 
e de sustentabilidade da 

agricultura urbana

POLÍCIA MILITAR/RIO CASCA
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Mulher desfere facadas 
no ex-companheiro 

depois de levar chutes

CULTURA/MEIO AMBIENTE

Vereador Wellington Neim (PP) marcou o encontro para 12 de março, no Plenário João Mayrink
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 A marre-
ta da Procuradoria 
Geral da República 
bateu forte na bi-
gorna do ex-pre-
sidente Jair Bol-
sonaro e mais 33 
pessoas, entre elas 
seu vice, ex-mi-
nistros, generais 
e almirante. A de-
núncia entregue no dia 18/2 ao 
STF, baseada nas investigações 
da PF (Polícia Federal) ecoou na 
turma da oposição. Prontamente 
a denúncia foi taxada de desca-
bida, fabricada, e de perseguição 
política. Paulo Gonet (PGR) não 
poupou esforços no relatório 
de 272 páginas para tentar in-
diciar Bolsonaro e sua turma. O 
ex-presidente foi relatado como 
SUPOSTO “Líder de Organização 
Criminosa” que teria tramado 
golpe após as eleições de 2022 
para manter-se do cargo. O pivô 
desse processo foi à delação do 
tenente-coronel Mauro CID, que 
pediu em troca perdão judicial, 
bens e proteção da PF. CID foi ex-
-ajudante de Ordens de JB. No trâ-
mite normal a denúncia enviada 
ao Ministro Relator, Alexandre de 
Moraes (STF), seguirá para análi-
se da 1ª turma do STF para apre-
ciar a denúncia. Os acusados têm 
prazo de 15 dias para apresentar 
alegações. Decorrido o prazo, re-
torna a PGR.
 Caso haja indiciamen-
to, o julgamento de Bolsonaro 
e seus pares poderá ocorrer na 
primeira turma do STF composto 
pelos ministros: Cristiano Zanin 
(presidente) Alexandre de Mora-
es (relator), Carmen Lúcia, Luiz 
Fux e Flávio Dino. Há tendências 
na Corte Suprema de o julgamen-
to ir a Plenário, contra vontade 
de Moraes. A defesa do ex-pre-
sidente disse que recebeu “com 
estarrecimento e indignação” 
a denúncia da PGR. De acordo 
com o comunicado, Bolsonaro 
“jamais compactuou com qual-
quer movimento que visasse a 
desconstrução do Estado De-

mocrático de Direito 
ou das instituições que 
o pavimentam”. Cabe a 
quem acusa a apresenta-
ção das provas. 
 Na denúncia da PGR os 
34 envolvidos são acu-
sados de: “organização 
criminosa armada; tenta-
tiva de abolição violenta 
do Estado Democrático 

de Direito; golpe de Estado; dano 
qualificado pela violência e grave 
ameaça contra o patrimônio da 
União, com considerável prejuízo 
para a vítima; e deterioração de 
patrimônio tombado”.  A defesa de 
JB entende que o processo está con-
taminado do princípio ao fim. Não 
se pode considerar como provas 
anotações manuscritas em agen-
das pessoais, planos sem identifi-
cação do autor, bilhetes, delações 
sob medo, lives de Jair Bolsonaro e 
outras inconsistências. 
 Acusados já presos “ti-
veram seu pedido para prestar 
esclarecimentos sumariamente 
ignorado pela PF e pelo MPF, 
demonstrando o desprezo por 
uma apuração criteriosa e im-
parcial”. Os advogados desta-
caram que “é surpreendente que 
a denúncia seja feita sem que o 
relatório complementar da in-
vestigação fosse apresentado 
pela PF”. “É inadmissível numa 
democracia, no Estado Demo-
crático de Direito, tantas viola-
ções ao direito de defesa serem 
feitas de maneira escancarada. 
A defesa confia na Corte, que o 
STF irá colocar essa malfadada 
investigação nos trilhos.”
 Tirar J. Bolsonaro da 
vida política passou pelas tentati-
vas da CPI e cartão de vacina, joias 
e questionamento das urnas, esta 
lhe custou a perda dos direitos 
políticos por 8 anos. Agora vem 
cartada de aniquilação final. De 
onde virão as forças necessárias 
para que se coloque os pingos nos 
“is”? Um beco de saída estreita. 
Bolsonaro é o grande líder da di-
reita. Não haverá democracia sem 
diversificação de ideias.   

A marreta da PGR bate forte 
na bigorna de Bolsonaro

 Olá!
 Para quem tem o mí-
nimo de senso crítico e obser-
va tendência em vários meios 
de comunicação, a semana 
começou tensa no mundo e 
no Brasil com o vazamento de 
informações da Agência dos 
Estados Unidos para o De-
senvolvimento Internacional 
(USAID).
 Vamos pelo começo: 
a entidade foi criada em 1961, 
no governo do Presidente Ke-
nnedy, através da reunião de 
várias agências e com a finali-
dade de organizar o desenvol-
vimento socioeconômico de 
longo prazo, com auxílio em 
desastres, combate a pobreza, 
cooperação em questões glo-
bais como o meio ambiente e 
interesses bilaterais dos Esta-
dos Unidos (EUA).
 O Brasil recebeu 
nos últimos anos quantias 
vultosas da entidade, sen-
do que a entidade atuou em 
conjunto com o Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE) pró-
ximo às eleições de 2022, 
visando combater o que se 

dizia “desinformação” e 
“notícias falsas” no período 
eleitoral, sendo que a Corte 
Eleitoral Superior disse que 
as ações não visavam con-
trolar as redes sociais. De-
pois vimos a queda de braço 
com o X. antigo Twitter e ou-
tras redes sociais e big techs 
adotando a mesma postura 
do Sr. Elon Musk.
 No último dia 03, o 
ex-chefe de informática do 
Departamento de Estado dos 
EUA no primeiro mandato de 
Donald Trump, Mike Benz, 
disse às claras que a USAID 
foi usada de forma ostensiva 
para prejudicar o equilíbrio 
das eleições presidenciais de 
2022, sob o argumento de que 
o ex-Presidente Bolsonaro era 
um chamado Trump tropi-
cal e que sem a ingerência 
da entidade o mesmo ainda 
seria o Presidente. Será que 
é por isso que as chamadas 

agências de checagem de no-
tícias “sumiram” logo após as 
eleições? Um ex-ministro da 
época falava em “desordem 
informacional”.
 Pelo visto algumas 
coisas estão começando a 
se encaixar. Como diz um 
amigo, “nada fica escondi-
do”, No Congresso Nacional, 
somam-se esse escândalo 
e as trapalhadas diárias do 
Governo Federal quanto aos 
preços dos alimentos e tendo 
como única saída dizer para 
não comprar e movimentos 
para a criação de uma Comis-
são Parlamentar de Inquéri-
to (CPI). É, pelo visto passou 
o tempo mas algumas coisas 
continuam iguais. Aguar-
demos os desdobramentos 
atentos e na certeza de que 
houve interferência indevi-
da de tal agência nas elei-
ções 2022. Um abraço!

(*) Ricardo Motta é jornalista, escritor e poeta. Ambientalista desde 1977

Perfumes Patchouli e Lancaster: magias da contracultura

A USAID e as Eleições 2022!

 Um dos símbolos da 
contracultura que continua 
cada vez mais popular, o per-
fume de Patchouli cuja base é o 
óleo natural de Pogostemon Ca-
blin da Indonésia, tem caracte-
rísticas incomuns, que desper-
tam a atenção das pessoas com 
sua fragrância típica amadeira-
da, penetrante, sensual e afro-
disíaca. Enquanto para alguns, 
seu encanto não é apreciado de 
imediato, é sem dúvida um per-
fume agradável, nostálgico e 
verdadeiramente significativo 
para inúmeras pessoas, sendo 
utilizado há milhares de anos.
 Lembro-me bem des-
ta época mágica quando che-
guei em Ponte Nova. Lá pelas 
bandas da margem esquerda 
do Rio Piranga, precisamente 
na Vila Centenário. De alguns 
amigos da época eu me lembro: 
Edinho Albergaria Tiranos, An-
tônio Inácio Boneca, Wandeir 
Maciel Miranda, Zé Renato 
Marques e Jerônimo, o Cabo 10 
do Tiro de Guerra. Havia ainda 
o popular Paulinho Jornaleiro, 
que morava em uma casa de 
madeira da Rede Ferroviária 
Federal. Ele era cabeleireiro e 
vendedor de perucas.
 A inconfundível fra-
grância do Patchouli ganhou 
fama na década de 70, quan-
do era um dos perfumes mais 
usados naquela época entre os 
jovens, principalmente porque 

rolava um boato que o cheiro 
dele lembrava o da maconha, 
fato controverso. Interessante é 
a quantidade de sensações que 
o Patchouli provoca nas pesso-
as, algumas inclusive associan-
do seu perfume ao movimento 
hippie e ao misticismo.
 O óleo essencial 
(puro) de Patchouli é um dos 
poucos que podem ser apli-
cados diretamente na pele e 
muitas pessoas preferem usá-
-lo no lugar do perfume, o que 
deve ser feito com moderação. 
Algumas gotas são suficientes 
para manter seu aroma duran-
te horas. Na Ásia o Patchouli é 

muito usado na medicina tra-
dicional e em muitas culturas, 
sendo recomendado em várias 
doenças de pele e do couro ca-
beludo. Tem dois componen-
tes antissépticos, bem como 
qualidade calmante.
 Naquela época outro 
perfume despertava a atenção, 
mas era muito usado pela ca-
mada mais alta da sociedade. 
Os pobres só usavam se tives-
sem amigo rico. Mas, o fato é 
que o Lancaster era conheci-
do como perfume para “pegar 
mulher”. Elas se encantavam 
com o perfume e os rapazes 
se aproveitavam e ganhavam 
beijos. Às vezes na boca. Mas, 
mesmo com o conservadoris-
mo, o movimento beatnik fazia 
efeito por aqui, inclusive com 
algumas meninas aderindo ao 
amor livre!
 Muitas pessoas acha-
vam que eu era comunista e 
adepto do movimento beatnik, 
por ter comportamento e apa-
rência pouco convencionais. 
Além disso, geralmente eu con-
testava a moral e os valores so-
ciais estabelecidos. Pouco me 
lixei! Com o tempo, nem usava 
perfume algum, nem sabonete. 
Tomava banho de cachoeira e 
preferia o cheiro natural das 
mulheres. Ainda prefiro. Qual? 
Os dois (rssrsrsrs!). Adoro a na-
tureza, principalmente o mato 
(mais rsrsrsrs!).
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 O Núcleo de Vi-
gilância Sanitária e a Co-
ordenação de Assistência 
Farmacêutica, órgãos que 
compõem a Superintendên-
cia Regional de Saúde (SRS/
Ponte Nova), promoveram 
na semana passada (12/02), 
o primeiro encontro presen-
cial do ano para atualização 
sobre a Infecção Latente da 
Tuberculose (ILTB), com 
foco nas ações de vigilân-
cia, tratamento preventivo 
e ações intersetoriais em ní-
vel municipal.
 O encontro reali-
zado no auditório do Sindi-
cato dos Produtores Rurais, 
localizado no Bairro Guara-
piranga, teve a participação 
de representantes das coor-
denações de Vigilância em 
Saúde e Epidemiológica e 
farmacêuticas e farmacêuti-
cos de diversos municípios 
que pertencem à SRS/Ponte 
Nova. Os presentes tiveram 
acesso aos dados epidemio-
lógicos da tuberculose em 
nível mundial, nacional e 
regional e se inteiraram so-
bre a importância da identi-
ficação dos casos ILTB como 
estratégia para prevenção 
de novas ocorrências e 

interrupção da cadeia de 
transmissão da doença.
 Os profissionais 
também puderam conhe-
cer mais sobre os exames 
para diagnóstico da ILTB 
e foram atualizados sobre 
as indicações para o tra-
tamento preventivo. Tam-
bém foi apresentado um 
passo a passo sobre como 
realizar o acesso, digitação, 
transferências e encerra-
mento de casos em sistema 
específico e, oportunamen-
te, foi realizada a coleta de 
dados para cadastro das 
novas referências munici-
pais no sistema. 
 (*) A tuberculose 
de natureza infecciosa é 
transmitida pela bactéria 
Mycobacterium tuberculo-
sis e tem como forma mais 
comum a pulmonar, mas 
pode, também, atingir ou-
tros órgãos. A doença tem 
cura em praticamente to-
dos os casos, desde que o 
paciente tome a medicação 
de forma regular e em doses 
adequadas. O tratamento 
dura, no mínimo, 06 (seis) 
meses, sendo tratamento 
oferecido pelo SUS (Sistema 
Único de Saúde).

Coordenadores de Vigilância em 
Saúde e farmacêuticos da região debatem 

Infecção Latente da Tuberculose

Começou o carnaval de Ponte Nova 
com grande público nos bairros

Cultura e Patrimônio, Ca-
mila Monteiro, em recente 
entrevista ao repórter Die-
go Siman, do Líder Notí-
cias, disse que o carnaval 
de Ponte Nova terá recorde 
de participação de blocos, 

 O Carnaval 2025 
de Ponte Nova começou 
no sábado, dia 15 de fe-
vereiro, com muita gen-
te ocupando as ruas dos 
bairros São Pedro, Primei-
ro de Maio/Centro Histó-
rico e Santo Antônio. A 
programação da secreta-
ria municipal de Cultura 
e Patrimônio continua 
apostando alto na des-
centralização que atrai a 
maioria dos moradores 
dos próprios logradouros. 
 A administração 
municipal entra com infra-
estrutura/palco e os shows, 
sendo que a organização 
é de entidades ou pessoas 
credenciadas. A seguran-
ça é garantida pela Polícia 
Militar, mas em alguns lu-
gares existem seguranças 
voluntárias. As crianças 
participam em brinquedos 
como pula-pula e piscina 
de bolinhas.
 A secretária de 

em 2025. Para organizar 
a folia deste ano, Camila 
Monteiro, realizou reuni-
ões com os representantes 
dos blocos, o que garantiu 
o pré-carnaval, que pro-
gramação para este domin-

go, dia 23, no Campinho 
da Rua da Bahia (Bairro 
Triângulo), com a organi-
zação do Bloco É Por Isso 
que sai Fuxico com Seu 
Nome. Tem animação de 
Raízes do Samba.

Agitação em frente à Escola Estadual Senador Antônio Martins, no Bairro Primeiro de Maio, com o Bloco Quem me viu, mentiu!

Muita gente no Bloco Viracopos do Bairro Santo Antônio Gente jovem e bonita enfeitou o pré-carnaval de Ponte Nova

elhore os resultados 
da sua empresa com a

A3TV.BR

PONTE NOVA



@dr.cacau – Bons tempos que não vol-
tam mais!@sandrinha_souza0904 – É só ver que enxerga!

@valeriaalvarenga11 – Sempre trilhando 
novos caminhos!

@leley_wanderley – Para sonhar com todos 
da natureza!
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Cinema em alta

 Naquelas bandas da parte baixa do Centro His-
tórico o Hotel Glória completou 100 anos no dia 7 de 
fevereiro. Enquanto isso, veja a beleza da fotografia fei-
ta de Ronaldo Fernandes num dia de sol e chuva com 
direito a arco-íris por sobre sobrados históricos da Ave-
nida Arthur Bernardes.

 Outra garotinha de Copacabana, Isabela, fi-
lha de Marcin Ferreira e Marília, vai completar 7 anos 
neste sábado, 22 de fevereiro. Isabella é mais cheia 
de coragem e dá pouca confiança para quem ela não 
conhece bem, mas é faladeira com os parentes. Viva a 
menina que vai conquistar o mundo, com certeza!

Isabela 

Debaixo do arco-íris

 Hoje, 21 de feve-
reiro de 2025, tem filmes 
na telona: Doce Herança e 
Agentes Transformadores. 
É de graça, a partir de 20 
horas na sede da OAB. As 
meninas Mônica Veiga e 
Dalila Pires são as culpa-
das deste evento. Olha o 
que elas falam: “Por aqui 
estamos assim: carinha 
de cansadas, afinal de 
contas, a gente trabalha 
bastante pra nos manter 
firmes em nossa jornada”.
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Prefeitura assinou o Novo Acordo no ano passado e vai receber R$ 17 milhões de 
indenização por ter sido afetada na comunidade rural de Simplício, abaixo do Chopotó

Câmara de Ponte Nova marca Audiência 
Pública para debater Novo Acordo de Mariana

defensorias públicas e o 
governo federal (Lula assi-
nou), sempre sob a organi-
zação do STF (Superior Tri-
bunal Federal), que ratificou 
o Novo Acordo de Mariana, 
por unanimidade (todos os 
11 ministros).
 A tragédia de Ma-
riana, ocorrida no dia 05 de 
novembro de 2015, quando 
a Barragem de Fundão se 
rompeu matando 19 pesso-
as, além de despejar mais 
de 62 milhões de rejeitos 
nos rios Gualaxo do Norte, 
do Carmo e Rio Doce e cer-
ca de 02 (dois) quilômetros 

com as equipes de resgate 
pela Internet (VoIP). É ne-
cessário que o telefone esteja 
conectado  à internet.
 Ele também falou 
que o SAMU 192/CISDESTE 
conta com aeronaves para 
realizar atendimentos aero-
médicos em Minas Gerais. 
O consórcio é formado por 

do Rio Piranga no encontro 
com o Rio do Carmo, quando 
as águas se juntam e forma o 
Rio Doce. A lama chegou no 
litoral do Espírito Santo.
 No caso do acordo 
assinado pelo prefeito Wag-
ner Mol Guimarães (2017- 
2024) a prefeitura munici-
pal de Ponte Nova receberá 
R$ 17 milhões, entretanto 
os atingidos de Simplício, 
comunidade rural abaixo 
do Povoado Chopotó, estão 
sendo indenizados. Indivi-
dualmente receberão R$ 35 
mil enquanto a propriedade 
rural receberá R$ 95 mil.

147 municípios das regiões 
leste e sudeste do estado.  
Recentemente o governador 
Romeu Zema os helicópteros 
Arcanjo 13 e 14. As aerona-
ves, que ficam baseadas em 
Juiz de Fora, sede do SAMU 
192/CISDESTE, são de última 
geração, fabricadas na Ale-
manha e montadas no Brasil. 

 O vereador Wellin-
gton Neim (PP), presidente 
da Câmara abordou o acor-
do assinado pela Prefeitura 
acerca de uma indenização 
da Samarco aos municípios 
atingidos pelo rompimen-
to da Barragem de Fundão. 
Ele ainda disse que mais de 
07 (sete) mil pessoas foram 
atingidas em Ponte Nova. Em 
função disso, ele já anunciou 
uma Audiência Pública agen-
dada para 12 de março, para 
debater o tema. 
 O assunto tomou 
grandes proporções durante 
a reunião ordinária, a 3ª des-
ta Legislatura (2025-2026). 
O vereador Rubinho Tava-
res (PP) questionou o posi-
cionamento do presidente 
alegando que o acordo já foi 
assinado e que Ponte Nova 
receberá cerca de R$23 mi-
lhões. Wellington Neim alega 
que a ação movida por Ponte 
Nova para ser reconhecida 
deu resultado em 2021 e os 
valores seriam mais de R$ 
152 milhões.
 Entretanto, com 
assinatura da repactuação 
ocorrida no dia 25 de outu-
bro de 2024, com os estados 
de Minas Gerais e Espírito 
Santo aderindo, Ministérios 
Públicos, também dos 02 
(dois) estados concordando 
e assinando, além do Minis-
tério Público Federal (MPF), 

 O coordenador mé-
dico do SAMU CISDESTE 
(Consórcio Intermunicipal 
de Saúde da Região Sudeste 
de Minas Gerais, que coor-
dena as unidades do Samu 
Macrorregião Leste do Sul 
instaladas nas cidades das 
microrregiões de Ponte 
Nova, Viçosa e Manhuaçu, 
Dr.  Homero Calderaro este-
ve em Ponte Nova na última 
terça-feira, 18 de fevereiro, 
quando concedeu entrevista 
no Canal Reis, da Rádio Mon-
tanhesa 670, comandado 
pelo jornalista Afonso Reis.
 Dr. Homero Calde-
raro falou sobre o lançamen-
to do aplicativo Ligue 192 
VoIP, que pode ser baixado 
de graça nas lojas de aplica-
tivos de celulares com siste-
ma Android e IOS, servindo 
como forma de fazer contato 

Presidente da Câmara de Ponte Nova: vereador Wellington Neim (crédito da foto/ divulgação 
da CMPN)

Coordenador Médico do SAMU CISDESTE comenta 
lançamento de aplicativo de atendimento

Câmara realiza encontro com alunos 
de Direito e o Prefeito Dr. Milton (Avante)
 A Câmara Munici-
pal de Ponte Nova e a Facul-
dade Dinâmica realizaram 
no dia 13 de fevereiro, en-
contro com vereadores e o 
Prefeito Dr. Milton (Avante) 
quando debateram o tema 
“Política em foco: diálogo 
com o Legislativo e o Exe-
cutivo Municipais”. 
 Os alunos, que es-
tão cursando a disciplina 
“Ciência Política e Teoria 
Geral do Estado”, fizeram 
perguntas aos vereadores 
e ao prefeito sobre atua-
ção política, participação 
popular e funções do esta-
do. Eles foram orientados 
pela advogada Dr. Cássia 

Niquini, que é servidora da 
Câmara municipal e profes-
sora de Direito. 
 O presidente da 
Câmara, vereador Wellin-
gton Neim (PP) destacou 
o potencial do evento para 

ampliar a discussão pú-
blica sobre temas impor-
tantes para a sociedade. 
Os estudantes lotaram as 
dependências do Plenário 
João Mayrink, localizado no 
Bairro CDI.

RÁDIO MONTANHESA 670 KHZ

Dr. Homero Calderaro, Afonso Reis, Luiz Fernandes Novais/assessor técnico e Adriana/assesso-
ra de comunicação, no estúdio da Rádio Montanhesa 670 KHz (crédito da foto: Diego Siman/
Líder Notícias)

Crédito da foto: divulgação CMPN
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Estação Ferroviária de Ouro Preto inaugurada 
por D. Pedro II está sendo restaurada

de Janeiro a Belém do Pará, por 
meio de vias ferroviárias e com 
isso ligar as províncias de Minas 
Gerais, São Paulo e Rio de Janei-
ro às demais regiões do império. 
 De acordo com Gilson 
Antunes, da Holofote, empresa 
gestora da obra, foi necessário 
realizar uma cobertura provisó-
ria e escoramento das paredes, 
que foram de suma importân-
cia para evitar que a estação 
caísse no período de fortes chu-
vas de dezembro. Na sequência 
foi realizado o escoramento da 
estação para garantir que as 
paredes não cedam durante as 
escavações para o reforço estru-
tural da fundação. 
 PONTE NOVA - A Es-
tação da Estrada de Ferro Leo-
poldina, inaugurada no antigo 
Povoado Xopotó no dia 30 de 
junho de 1886 pelo Imperador 
D. Pedro II e pela Imperatriz 

colisão. Ele foi retirado das 
ferragens pelos Bombeiros, 
após um resgate complexo. 
Ele foi removido com sinais 
de fratura em membros in-
feriores, perfuração no tórax 
e um corte profundo na face. 
Segundo os bombeiros ele 
estava consciente durante 
toda ação dos militares. 
 Em seguida, ele foi 
transportado por um heli-
cóptero recentemente doado 
pelo Governo de Minas ao 
Corpo de Bombeiros da Zona 
da Mata, realizando pouso no 
Aeroporto Miguel Valentim 

Teresa Cristina de Bourbon-
-Duas Secílias completará 139 
anos em 2025 e sofre completa 
deterioração, mesmo sem um 
patrimônio Histórico e Cultu-
ral, tombado desde 2009, após 
processo solicitado pelo Code-
ma e a organização Ambiental 
Puro Verde.
 Em seu interior mora 
02 (duas) famílias e o prédio 
está sendo escorado por tron-
cos de eucaliptos, com sério 
risco de queda. A necessidade 
restauro já foi objeto de várias 
reportagens do Líder Notícias 
e atuação do vereador Zé Osó-
rio (PSB), mas sem sucesso. 
O abandono tem mais de 50 
anos, exatamente quando as 
paredes começaram a ruir com 
a ação das chuvas de 1978 e 
1979,que provocaram a maior 
enchente de todos os tempos, 
em Ponte Nova.

Lanna. O motorista foi enca-
minhado para o Hospital Ar-
naldo Gavazza Filho (HAG), 
em Ponte Nova. Ainda segun-
do informações do Corpo de 
Bombeiros, o motorista foi 
transferido para o Hospital 
João XIII, de Belo Horizonte.  
 A Polícia Civil, a 
Perícia Técnica, o Corpo de 
Bombeiros de Viçosa, o SAMU 
Regional e a Polícia Militar es-
tiveram no local para realizar 
os procedimentos necessários. 
O trecho da Rodovia MGC-120 
foi interditado devido ao vaza-
mento de combustível. 

 As obras de restaura-
ção do Terminal Ferroviário de 
Engenheiro Corrêa, em Ouro 
Preto estão sendo executadas 
com patrocínios do Grupo Her-
culano e patrocínio da J. Men-
des, no valor de R$2,8 milhões. 
O equipamento histórico se 
transformará em um celebrado 
espaço de convivência e cul-
tura. A princípio foi realizada 
uma limpeza geral do local e 
seus arredores devido ao esta-
do de abandono e depredação 
em que o edifício se encontra-
va, por estar a mais de 50 anos 
sem atividade. Após a limpeza 
foi realizado o cercamento do 
perímetro das obras.
 A Estação de Enge-
nheiro Corrêa foi inaugurada 
no ano de 1896. Sob o projeto 
denominado Estrada de Ferro 
D. Pedro II, iniciado em 1855, 
tinha a intenção de unir o Rio 

 Uma violenta co-
lisão entre 02 (dois) cami-
nhões próximo ao Motel 
Cantagalo, em Ponte Nova, si-
tuado na margem da Rodovia 
MG-120, logo após o Distrito 
Vau-Açu provocou graves fe-
rimentos nos motoristas de 
ambos os veículos. Um dos 
veículos pertencia à empre-
sa Pif Paf, enquanto o outro 
transportava sacos de cimen-
to. As causas do acidente ain-
da estão sendo investigadas 
pela Polícia Civil. 
 O grave acidente, que 
espalhou cimento e óleo na 
pista da rodovia, aconteceu na 
manhã de segunda-feira pas-
sada, 17 de fevereiro de 2025. 
O motorista do caminhão que 
seguia de Ponte Nova para Vi-
çosa, um homem de 23 anos, 
recebeu atendimento inicial 
do Serviço de Atendimento 
Móvel de Urgência (SAMU) e 
foi encaminhado ao Hospital 
São Sebastião, em Viçosa.
 Já o motorista do ca-
minhão da Pif Paf, que saiu 
de Viçosa e seguia para Pon-
te Nova, ficou preso às ferra-
gens devido ao impacto da 

Colisão entre caminhões espalha cimento e óleo 
perto do Motel Cantagalo e fere os motoristas

 Terminal Ferroviário de Engenheiro Corrêa, em Ouro Preto (crédito da 
foto: Correio de Minas)

Estrada de Ferri Leopoldina no Povoado Chopotó, em Ponte Nova (cré-
dito da foto: Mapio.net)

PONTE NOVA/MOTEL CANTAGALO

OURO PRETO/PONTE NOVA

Em Ponte Nova, a Estação da Rede Ferroviária do Chopotó continua sendo deteriorada apesar de ser tombada pelo Conselho Municipal do Patrimônio Cultural

Mariana e mais 22 municípios não 
assinarão adesão ao Novo Acordo de Mariana

 Durante coletiva de 
imprensa realizada no Centro 
de Convenções Alphonsus de 
Guimarães, o prefeito de Ma-
riana, Juliano Duarte, assinou 
um manifesto conjunto com 
outros 22 prefeitos do Con-
sórcio Público de Defesa e 
Revitalização do Rio Doce (Co-
ridoce), rejeitando os moldes 
atuais da nova repactuação do 
Rio Doce. O encontro foi reali-
zado em Mariana, na terça-fei-
ra passada, 18 de fevereiro.
 O documento ex-
pressa a insatisfação dos 
gestores municipais com a 
proposta, defendendo maior 
transparência e participação 
dos municípios atingidos pelo 
rompimento da barragem de 
Fundão, ocorrido em 2015. 
Os prefeitos argumentam que 
a repactuação deve garantir 
recursos adequados para a re-

cuperação socioeconômica e 
ambiental das cidades impac-
tadas, além de assegurar que 
as decisões sejam tomadas de 
forma conjunta com os gover-
nos municipais.
 Até o momento, 
apenas 12 dos 49 municípios 
elegíveis, incluindo Ponte 
Nova, que receberá em abril 

R$17 milhões, aderiram à 
repactuação, cujo prazo final 
de assinatura se encerra em 
06 de março. A maior parte 
dos prefeitos optou por não 
assinar o acordo e aguarda o 
desfecho do processo judicial 
na Inglaterra, onde 42 cida-
des buscam indenização por 
meio da Justiça britânica.

Crédito da foto: divulgação Coridoce
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MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL

 "Taxonomia apli-
cada à conservação da 
flora: experiências, ferra-
mentas e informações para 
comunidades e gestores em 
prol da sustentabilidade 
socioambiental" está com 
inscrições abertas para es-
tudantes de graduação e 
pós-graduação das áreas 
ambientais. Os interessados 
devem ter disponibilidade 
de até 15 horas semanais 
para dedicação ao projeto. 
Entre as atividades previs-
tas estão oficinas, produção 
de cartilhas e apoio técnico. 
 Os estudantes par-
ticipantes receberão trei-
namento em: identificação 
de plantas, herborização e 
manejo de herbários; prin-
cípios e ferramentas da ta-
xonomia; uso de bancos de 
dados sobre biodiversidade; 
divulgação científica e ar-
ticulação social, com foco 
no diálogo com a sociedade 
civil organizada, comuni-
dades tradicionais, gestores 
públicos e privados, entre 
outros. As inscrições podem 
ser feitas pelo formulário 
até a próxima terça-feira, 25 

de fevereiro. 
 Saiba a importân-
cia deste projeto - A biodi-
versidade, essencial para o 
equilíbrio ambiental e para 
a saúde humana, enfrenta 
crescentes ameaças devido 
à degradação e à extinção de 
espécies. Nesse contexto, a 
taxonomia, ciência respon-
sável por identificar, descre-
ver e classificar espécies, de-
sempenha um papel crucial 
para embasar ações de con-
servação e gestão ambiental 
sustentável.
 Apesar de sua im-
portância, o conhecimen-
to gerado pela taxonomia 
muitas vezes permanece 
restrito ao meio acadêmi-
co, sem alcançar de forma 
efetiva as comunidades, 
os gestores ambientais e 
o setor privado. O projeto 
"Taxonomia aplicada à 
conservação da flora" visa 
preencher essa lacuna, pro-
movendo a conscientização 
e capacitação de diversos 
atores sociais sobre a rele-
vância da taxonomia e das 
coleções científicas, com 
foco em espécies vegetais.

Curtas da Atlântico Filmes aborda temas ambiental 
e de sustentabilidade da agricultura urbana

Projeto da UFOP sobre 
Conservação da Flora 

abriu novas vagas 

2019, a autarquia firmou 
um Termo de Ajustamen-
to de Conduta (TAC) com a 
Supram Superintendência 
Regional de Meio Ambiente, 
com sede em Ubá. O TAC ti-
nha validade de 02 (dois) 
anos e estabelecia uma série 
de obrigações a serem cum-
pridas pelo Saae. 
 “No entanto, a 
gestão anterior não to-
mou as providências ne-
cessárias, inviabilizando 
a obtenção de novo licen-
ciamento para o aterro. 
Essa omissão resultou em 
diversas multas e penali-
dades ao município”, disse   
o Prefeito Ângelo Chequer. 
Ele disse a administração 
bem adotando medidas 
emergenciais para minimi-
zar os impactos ambientais 
e sanitários.
 Além disso, a ges-
tão dos resíduos sólidos está 
retornando à administração 
direta da Prefeitura, confor-
me reforma administrativa 
aprovada na Câmara Muni-
cipal em janeiro deste ano. O 
Prefeito Ângelo Chequer ga-
rantiu que o Poder Executivo 
de Viçosa já está conduzindo 
o processo de licitação para 
a definição de uma nova 
área adequada para a desti-
nação dos resíduos sólidos, 
em conformidade com a le-
gislação ambiental.

“Ada” Loredo de Paula, que 
tem 25 integrantes a maio-
ria mulheres e egressos do 
sistema penitenciário.
 Outro tema abor-
dado no curta, que é pro-
duzido e dirigido por Mô-
nica Veiga e Dalila Pires, 
é a constituição da Horta 
Comunitária da AmaCopa 
(Associação Comunitária 
dos Moradores e Amigos 
do Bairro Nova Copacaba-
na e Adjacências), conce-
bida originalmente pelo 
ambientalista Ricardo 
Motta em parceria com 
Marcinho de Belim, que é 
presidente da AmaCopa. 
 Hoje, Marcinho de 
Belim é vereador pelo PDT, 
membro da Comissão de 
Defesa do Meio Ambiente, 
da Câmara de Ponte Nova 
e membro do Codema 
(Conselho Municipal de 
Conservação e Defesa do 
Meio Ambiente). 

 No início da sema-
na passada, a Justiça deter-
minou que a prefeitura de 
Viçosa e o Serviço Autônomo 
de Água e Esgoto (SAAE) en-
cerrassem as atividades do 
aterro sanitário irregular e 
sem licenciamento ambien-
tal localizado no Morro do 
Siriquite, no prazo máximo 
120 dias, a partir do dia 11 
de fevereiro de 2025.
 Em resposta à de-
cisão, o prefeito Ângelo 
Chequer (União Brasil), que 
assumiu no dia 1º de janeiro 
de 2025, publicou nota que 
foi divulgada na imprensa e 
nas redes sociais afirmando 
seu compromisso com a cor-
reta destinação dos resíduos 
sólidos e esclarece que tem 
trabalhado, desde o primeiro 
dia de governo, para solu-
cionar um problema que se 
arrasta há anos. 
 Em 2009, a gestão 
municipal do então prefei-
to Raimundo da Violeira 
Nonato transferiu a res-
ponsabilidade pelo serviço 
de destinação dos resíduos 
sólidos, coleta de lixo, var-
rição e limpeza das ruas 
para o Serviço Autônomo 
de Água e Esgoto (SAAE). 
Desde então, a qualidade 
da prestação desses servi-
ços não atingiu níveis satis-
fatórios para a população.
 Em setembro de 

 Nesta sexta-feira, 
21 de fevereiro de 2025, 
partir de 20 horas, o audi-
tório da OAB, localizado na 
Avenida Caetano Marinho, 
nº 223, no Centro Históri-
co de Ponte Nova, recebe 
a exibição gratuita de 02 
(dois), que tratam da fa-
bricação da goiaba-cascão 
por agricultores familiares. 
O documentário Doce He-
rança, segundo a Atlântica 
Filmes, produtora cinema-
tográfica é “um mergulho 
na tradição da goiabada 
cascão, revelando histó-
rias e saberes que atraves-
sam gerações”. 
 Outro curta am-
biental Agentes Transfor-
madores fala da saga dos 
cooperados da Coorpnova 
(Cooperativa de Traba-
lho Recicladores de Ponte 
Nova), presidida pela ati-
vista ambiental Geralda 

Viçosa procura novo local para implantar aterro 
sanitário para atender determinação da justiça 

O Brasil tem mais de 3.300 espécies da flora e da fauna ameaçadas de extinção (crédito da 
foto: Revista Planeta)
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Durante encontro de prefeitos em Brasília foi 
anunciada a gratuidade para todos os remédios

Estudante da UFV conquista Prêmio Jovem 
Cientista com Conectividade e Inclusão Digital

 Durante o Encon-
tro de Novos Prefeitos e 
Prefeitas (ENPP), realiza-
do em Brasília de 11 a 13 
de fevereiro, gestores de 
diversas regiões do país 
enfatizaram os progressos 
e desafios na área da saú-
de em seus municípios. 
Eles destacaram a impor-
tância dos programas fe-
derais na reestruturação 
dos serviços e na amplia-
ção do acesso à saúde, es-
pecialmente em áreas com 
carência de atendimento.
 Na quinta-feira, 
dia 13 de fevereiro, último 
dia de atividades, a minis-
tra da saúde anunciou gra-

 Em cerimônia reali-
zada semana passada, presi-
dida pela ministra da Ciên-
cia, Tecnologia e Inovação, 
Luciana Santos, aconteceu 
na semana passada (12/02) 
em Brasília, o estudante de 
doutorado do Programa de 
Pós-Graduação em Física 
da Universidade Federal de 
Viçosa (UFV) Wenderson 
Rodrigues Fialho da Silva 
conquistou o 1º lugar na ca-
tegoria Mestre e Doutor do 
30º Prêmio Jovem Cientista, 
concedido pelo CNPq (Con-
selho Nacional de Desenvol-
vimento Científico e Tecno-
lógico), em parceria com a 
Fundação Roberto Marinho. 
 Wenderson e seu 
orientador, o professor Joa-

tuidade 100% de todos 
os remédios da Farmácia 
Popular para toda a popu-
lação brasileira. A partir 
de agora, todos os 41 itens 
do programa passam a ser 
distribuídos de graça nas 
farmácias credenciadas. 
 A medida deve be-
neficiar diretamente - e de 
forma imediata - mais de 1 
milhão de pessoas por ano, 
principalmente idosos, que 
antes pagavam copartici-
pação em alguns insumos, 
mas agora vão retirar tudo 
gratuitamente. O anúncio 
se estende a toda a popu-
lação brasileira, que agora 
poderá retirar o rol de me-

quim Bonfim Santos Men-
des, receberam o prêmio 
das mãos do presidente do 
CNPq, Ricardo Galvão. O 
reitor Demetrius David da 
Silva também esteve pre-
sente à solenidade, repre-
sentando a Universidade 
Federal de Viçosa.
 Nesta 30º edição, 
a premiação teve com o 
tema Conectividade e In-
clusão Digital, incentivan-
do jovens pesquisadores 
a buscarem soluções para 
desafios em várias áreas 
do conhecimento. Em seu 
trabalho premiado, o pes-
quisador Wenderson Ro-
drigues desenvolveu ins-
trumentos científicos que 
levaram à produção de sen-

dicamentos pelo programa.
Além disso, foi realizada 
uma conferência intermi-
nisterial envolvendo as 
áreas de saúde e educação, 
além de palestras sobre a 
Política Nacional Integrada 
para Primeira Infância e di-
álogo interfederativo. 
 Da região dos In-
confidentes foi registrada a 
presença do prefeito de Ma-
riana, Juliano Duarte (PSB), 
que participou do Encontro 
Nacional de Prefeitos e Pre-
feitas, promovido pelo go-
verno federal. O evento teve 
como objetivo incentivar a 
cooperação entre os muni-
cípios e o Governo Federal, 

sores e equipamentos de 
baixo custo, voltados para 
a saúde pública, segurança 
alimentar e monitoramento 
climático. Entre os projetos, 
um sensor para o rápido 
diagnóstico da covid-19 e 
um aparelho para realizar a 
detecção do coronavírus.
 Os resultados tam-
bém permitiram o desenvol-
vimento de uma câmara de 
esterilização utilizando lâm-
padas de mercúrio descarta-
das da iluminação pública, 
que são altamente poluen-
tes para o meio ambiente, 
mas foram recicladas e uti-
lizadas para esterilizar obje-
tos e alimentos contamina-
dos com bactérias.
 A tecnologia tam-

bém permitiu a criação de 
uma estação meteorológica 
feita com materiais alterna-
tivos e de baixo custo, que 
pode ser utilizada na agri-
cultura por pequenos pro-
dutores, como na agricul-

promovendo políticas ino-
vadoras e sustentáveis. 
 Na abertura do 
encontro, que contou com 
a presença do presidente 

tura familiar, em ambientes 
de ensino e para alertar so-
bre eventos climáticos ex-
tremos, tornando o acesso 
a informações meteorológi-
cas locais mais acessível e 
democrático.

Luiz Inácio Lula da Silva 
(PT) e ministros, Juliano 
Duarte (PSB) destacou a 
importância da participa-
ção de sua equipe.

O professor Joaquim Bonfim Santos Mendes, o estudante Wenderson Rodrigues Fialho da Silva, a ministra 
Luciano Santos e o reitor da UFV Demetrius Davi da Silva (crédito da foto: divulgação UFV)

Juliano Duarte ao lado de Ninha (PSD), a única indígena prefeita do Brasil. Ela governa Marcação, cidade 
do litoral norte de Paraíba, onde todos os 09 (nove) vereadores também são indígenas (credito da Foto: 
Reprodução da Agência Brasil)

FARMÁCIA POPULAR 100% DE GRAÇA
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O apartamento dos seus sonhos.
Este imóvel conta com três quartos, sendo uma 
suíte, sala para dois ambientes, cozinha com 
armários, ampla área de serviço, DCE e roupeiro 
no corredor. Além disso, possui duas vagas de 
garagem, gás canalizado e um quarto de 
despejo. Localizado próximo ao Hospital Arnaldo 
Gavazza, oferece praticidade e conforto, com 
água já incluída no valor do condomínio.

Sala comercial para locação no Mila Center.
Este espaço de 23 m², localizado no coração 
de Ponte Nova é perfeito para quem busca um 
funcionalidade e boa estrutura. Com sala 
principal, copa e banheiro privativo, conta com 
a estrutura perfeita para instalar seu escritório 
ou consultório. O prédio tem infraestrutura 
moderna e 2 elevadores.

Garagem coberta no Mila Center: segurança 
e praticidade. Com portão eletrônico e 
porteiro 24 horas, está localizada no bairro 
Palmeiras, centro comercial da cidade. A 
solução ideal para quem busca comodidade e 
tranquilidade.

Conforto e modernidade no Recanto das 
Pedras. Apartamento novo, perfeito para quem 
busca praticidade e um espaço acolhedor. São 2 
quartos, ambos com suíte, uma ampla sala de 
estar e jantar integradas à cozinha, além de área 
de serviço e 1 vaga de garagem. O prédio 
possui elevador, gás canalizado e medidores de 
água individualizados.

Apartamento no bairro Paraíso: perfeito para 
você. São 78m² com 2 quartos (1 suíte), sala 
para dois ambientes integrada à cozinha e 
marcenaria planejada em todo o imóvel. Além 
disso, conta com elevador, 1 vaga de garagem 
e medidores individualizados.

Lote Imperdível no Cidade da Serra
Excelente lote de 242m², com 12,10m de 
frente e fundos e 20,00m nas laterais. Perfeito 
para construir o imóvel dos seus sonhos em 
uma localização privilegiada. 
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Sexta-feira, 21 de fevereiro de 2025

CANAL REIS ESTÁ NO AR DE SEGUNDA 
A SÁBADO

QUADROS DO PROGRAMA CANAL REIS

Tele Sorte, Medicina Geral com Dr. Bransildes Terra; Horóscopo com 
previsões astrológicas de seu signo; Aniversariantes do Dia e Sorteio 
de Brindes.

- De: 08h até 12h

Broncas e reclamações de qualquer órgão nós respondemos. 
É só ligar para 3881-5339: DMAES. Prefeitura, Polícia, Correios, 
operadoras de telefonia, lojas, DEER, Governo do Estado, cartão 
de crédito e bancos.

 Continua re-
percutindo no Vale 
do Rio Piranga o En-
contro dos Prefeitos 
que aconteceu em 
Brasília entre os dias 
11 e 13 de fevereiro. 
“Pela primeira vez 
na história de 87 
anos de emancipa-
ção político-admi-
nistrativa, Barra 
Longa esteve pre-
sente com o Execu-
tivo (Prefeito Elson 
Magnata) e Legisla-
tivo (presidente da 
Câmara Greison An-
derson), no intuito 
de levar propostas 
e também angariar 
recursos para Bar-
ra Longa”, comenta 
o vereador Greison 

 Durante o 
encontro passaram 
pelo Centro de Con-
venções Ulysses 
Guimarães, diversas 
autoridades do alto 
escalão do governo 
federal, diversos mi-
nistros, deputados 
federais e estaduais. 
Também governado-

Anderson (PDT).
 O Centro de 
Convenções Ulysses 
Guimarães recebeu 
Lideranças muni-
cipais de mais de 
4.500 prefeitos de 
todos o Brasil. To-
dos os estados se 
fizeram representar 
por diversos outras 
lideranças, também 
do Legislativo. O 
Encontro que deve 
se tornar o maior 
encontro municipa-
lista da história re-
cente do nosso país. 
O momento marcou 
uma nova era para 
os novos gestores 
eleitos para o pró-
ximo quadriênio 
2025-2028.

res, além da presen-
ça marcante do pre-
sidente Luiz Inácio 
Lula da Silva, que es-
teve acompanhando 
do presidente da 
Câmara dos Depu-
tados, Hugo Motta, e 
do presidente do Se-
nado Federal, Davi 
Alcolumbre.

Greison Anderson (PDT), presidente da Câmara, Rui Costa (PT), Ministro-chefe da Casa Civil, e o 
Prefeito Elson Magnata (PP)

Executivo e Legislativo de Barra Longa 
no Encontro de Prefeitos, em Brasília
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PGR chega até a Zona da Mata e denuncia policial 
federal de Juiz de Fora por tentativa de golpe

dos bens às prefeituras. 
Cabe agora aos municí-
pios a definição de como 
os produtores poderão 
utilizar os equipamentos, 
tendo como prioridade os 
pequenos produtores e a 
agricultura familiar.
 A cerimônia, que 
foi realizada na Cidade 

grupo responsável por mo-
nitoramento ilegal de auto-
ridades públicas e pela pro-
dução de notícias falsas por 
meio de sistemas da Agência 
Brasileira de Inteligência 
(Abin), onde trabalhou como 

(STF), Alexandre de Moraes, 
determinou sua suspensão 
das funções públicas. O in-
quérito que fundamentou a 
denúncia da PGR listava 40 
pessoas, mas somente 33 fo-
ram denunciadas. 

 A Secretaria de 
Estado de Agricultura, Pe-
cuária e Abastecimento 
(Seapa) entregou no últi-
mo dia 18 de fevereiro 116 
equipamentos para muni-
cípios mineiros que visam 
impulsionar a produção 
agropecuária e o desenvol-
vimento econômico nos 
municípios beneficiados. 
Os maquinários repassados 
fortalecerão o setor agríco-
la e proporcionarão melho-
res condições para os pro-
dutores rurais.
 A Seapa executou 
o processo de compra, 
que totalizou cerca de R$ 
8,6 milhões, vindos de 
emendas parlamentares, 
por meio da Comissão de 
Participação Popular da 
Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais (ALMG). 
Além disso, o Estado 
atuou na gestão de todo 
o processo até a entrega 

 O policial federal, 
que mora em Juiz de Fora, 
zona da Mata, Marcelo Araú-
jo Bormevet, foi denunciado 
pela Procuradoria-Geral da 
República (PGR) na terça-
-feira, 18 de fevereiro, por 
envolvimento na tentativa 
de golpe de Estado em 2022. 
Ele está entre os 33 denun-
ciados, grupo que inclui o 
ex-presidente Jair Bolsonaro.
 A denúncia inclui 
os crimes de liderança de or-
ganização criminosa arma-
da, tentativa de abolição vio-
lenta do Estado Democrático 
de Direito, golpe de Estado, 
dano qualificado e deteriora-
ção de patrimônio tombado.
 Marcelo Araújo 
Bormevet foi preso em julho 
de 2023 durante a operação 
"Última Milha", conduzi-
da pela Polícia Federal. Ele 
é acusado de integrar um 

servidor público.
 Em novembro do 
mesmo ano, ele foi indicia-
do junto com Bolsonaro e 
outras 35 pessoas. Em ja-
neiro de 2024, o ministro do 
Supremo Tribunal Federal 

Tipo de trator e aradora entregues pela Seapa (crédito da foto: divulgação)

Urucânia foi uma das cidades contempladas com o maquinário agrícola (crédito da foto: 
Rudsonews)

Ex-segurança de Jair Bolsonaro, com cargo na Abin comandava núcleo de desinformação foi indiciado pela PF e denunciado pela PGR (crédito 
da foto: divulgação nas redes sociais)

Administrativa contou as 
presenças do governador 
Romeu Zema e o vice-go-
vernador professor Mateus 
Simões. Na região, recebe-
rão um trator e uma grade 
aradora os municípios de 
Dionísio, Urucânia, Ervália, 
Alvinópolis, Pedra do Anta 
e Rio Piracicaba. 
 O governador 
Romeu Zema destacou a 
relevância da ação para o 
desenvolvimento da pro-
dução no campo. "É mais 
um avanço para Minas 
e para o agronegócio. 

Estamos fortalecendo o 
micro e o pequeno pro-
dutor rural que muitas 
vezes enfrenta dificul-
dades por não ter con-
dições de adquirir o ma-
quinário", afirmou. 
 O secretário de 
Agricultura, Pecuária e 
Abastecimento, Thales 
Fernandes, também des-
tacou a importância da 
entrega, ressaltando a 
tecnologia embarcada nos 
equipamentos e o apoio do 
Governo de Minas ao siste-
ma agrícola.

 O Carnaval de 2024 
trouxe alegria, mas também 
evidenciou o aumento de mor-
tes nos trânsitos ligados ao 
consumo de álcool. Segundo 
a Polícia Rodoviária Federal 
(PRF), durante os seis dias da 
Operação Carnaval foram re-
gistrados 1.223 acidentes nas 
rodovias federais, um aumen-
to de 10% em relação aos 1.112 
de 2023. Como consequência, 
85 pessoas perderam a vida, 
superando os 80 óbitos do ano 
anterior (Agência Brasil).
 Apesar do aumento 
nos acidentes fatais, houve 
redução de 4% nas autuações 
por embriaguez ao volante, 
caindo de 1.946 em 2023 para 
1.867 neste ano. Além disso, 
107 motoristas foram presos 
por motoristas alcoolizados, 
18% a menos do que no Carna-
val anterior (G1).
 Mesmo assim, o con-
sumo de álcool ao volante se-
gue como um problema grave. 
Entre janeiro e maio de 2024, 
a PRF registrou 1.507 aciden-
tes causados   por motoristas al-
coolizados, resultando em 77 
mortes — um aumento de 7% 
nos acidentes e 22% nas mor-
tes em comparação a 2023.
 Campanhas de 
conscientização e fiscalização 
rigorosas são fundamentais 
para conter essa tendência. 
Em Campinas, por exemplo, 
foi lançada uma ação para 
combater a combinação de ál-
cool e direção, já que 39% das 
mortes no trânsito em 2022 
estavam ligadas à embriaguez, 
contra 22% em 2021 (G1).
 Para evitar tragé-
dias, é essencial que os foliões 
optem por transporte público, 
caronas ou aplicativos de mo-
bilidade. Assim, o Carnaval 
pode ser lembrado apenas 
pela festa, e não por perdas 
irreparáveis.

Ô abre alas, vem pra folia, 
mas com juízo pra curtir 

todos os dias!

 O Carnaval chegou e 
os bloquinhos de rua já estão 

prontos para espalharem ale-
gria pela cidade! É tempo de 
cair na folia, cantar, dançar e 
viver momentos inesquecíveis 
ao som das marchinhas, dos 
blocos de rua e da energia con-
tagiante que só essa festa tem.
 Mas lembra, folião: 
a melhor festa é aquela que 
termina bem! Beba com mo-
deração, hidrate-se, respeite 
o espaço de todos e escolha 
sempre um transporte seguro 
para voltar pra casa. O bloqui-
nho da responsabilidade tam-
bém tem seu lugar!
 Vista sua fantasia, 
capriche no glitter e chame os 
amigos para celebrar. A diver-
são é garantida e a segurança 
tem que estar no ritmo!
 E para não perder 
nenhum momento dessa festa 
incrível, confira a programa-
ção completa no Instagram da 
@prefeiturapn! 
 Vem pro Carnaval, 
vem pra rua, vem pra festa… 
mas vem com cuidado! Porque 
a folia boa é aquela que a gen-
te aproveita do começo ao fim! 
 (*) Queila Santos é 
apaixonada por narrativas 
visuais e pela preservação 
da memória cultural. Está 
na fase final do curso de 
Jornalismo. Habilidades: 
produção de conteúdo, foto-
grafia documental, pesquisa 
histórica e organização de 
eventos culturais. Contato: 
queila.santos@os3.ag. 

Se beber, não dirija, para 
o bloco da vida continuar!

(*) Queila Santos

Municípios da região de Ponte Nova 
receberam máquinas para produção rural
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Aulas artísticas do Centro Experimental 
de Artes tem mais de 700 alunos

Projeto Ritmo, Poesia e Emancipação produz música e 
clipe com artistas de Ouro Preto,  Mariana e Itabirito

e os inscritos que já tiverem 
sua matrícula confirmada 
pelos gestores do Centro Ex-
perimental poderão iniciar 
suas aulas, de acordo com a 
turma indicada pelo projeto. 
 Desde sua criação, 

des de emancipação por 
meio do Rap e da cultura 
Hip-Hop.
 No Rap, a palavra 
cypher significa a reu-
nião de MCs, de grupos 
ou de artistas solos para 
realizar rimas exclusivas, 
acompanhados de um DJ 
responsável pelo ritmo. O 
projeto teve início com a 
divulgação no Instagram 
para a escolha dos artis-
tas que participariam. 
Foram escolhidos 15 
MCs que se inscreveram 
e com eles foram reali-

e idosos poderão ter uma 
formação artístico-cultural, 
escolhendo dentre um con-
junto ainda mais diversifi-
cado de aulas. São 03 (três) 
eixos: Danças, Música e Ar-
tes Cênicas e Visuais.

xagem e a masterização. 
O videoclipe foi gravado 
no bairro Santo Antônio, 
conhecido como Prainha, 
em Mariana. A direção e 
edição do clipe foram fei-
tas por Rhamon THL (ar-
tporthl), e a captação das 
imagens, por Pedro Hen-
rique Monteiro (pdraovi-
deoclipes).  A música e o 
videoclipe foram pré-lan-
çados em 07 de fevereiro.

o CEA de Viçosa tem como 
objetivo oferecer oficinas 
gratuitas a alunos da rede 
básica de ensino em diver-
sas modalidades artísticas. 
A partir de 2025, centenas 
de crianças, jovens, adultos 

zadas rodas de conver-
sa abordando território, 
Hip-Hop e emancipação, 
que se converteram em 
oficinas de composição, 
escrita e rima.
 A música foi en-
tão gravada no estúdio 
Na Passagem, em Passa-
gem de Mariana, sob a di-
reção de Damian Fioroni 
(DJ Dah), que produziu 
o instrumental, fez a mi-

 As atividades do 
Centro Experimental de 
Artes (CEA) retornaram na 
última segunda-feira, 17 de 
fevereiro. Previsto inicial-
mente para a semana ante-
rior, última segunda-feira, o 
início das aulas teve de ser 
remarcado devido ao alto 
número de inscrições, que 
alcançaram mais de 700 
pessoas para 2025. 
 Como consequên-
cia, segundo a secretaria 
municipal de Cultura, Turis-
mo e Esportes, o adiamento 
ocorreu para que houvesse 
a finalização dos trabalhos 
internos entre os professo-
res e gestores, como a con-
firmação das matrículas, a 
organização das salas e os 
horários de cada turma.
 Os trâmites inter-
nos, no entanto, continua-
rão durante todo o mês de 
fevereiro, considerando o 
grande volume das inscri-
ções. Já no dia 17 de feverei-
ro, os alunos rematriculados 

 O Ritmo, Poesia e 
Emancipação é um proje-
to do Núcleo de Estudos, 
Pesquisas e Extensão 
"Futuro Presente", vin-
culado ao Departamento 
de Serviço Social (Desso) 
da UFOP (Universidade 
Federal de Viçosa). O ob-
jetivo do projeto era criar 
e produzir com artistas 
de Mariana, Ouro Preto 
e Itabirito, uma música e 
um videoclipe no forma-
to cypher abordando o 
cotidiano dos moradores 
da região e as possibilida-

Artistas de Ouro Preto, Mariana e Itabirito gravaram videclipe para o projeto da UFOP (crédito da foto: 
divulgação UFOP)

 A missão dos bra-
sileiros era desalojar os ale-
mães que ocupavam forti-
ficada posição defensiva e 
liberar a Rodovia 64, também 
chamada pelos italianos de 
via Porrettana, que levava à 
cidade de Bolonha. Essa ope-
ração daria início à liberação 
do solo italiano, ocupado pe-
las forças nazistas. Era impe-
rativa para o moral dos bravos 
expedicionários a conquista 
daquela elevação. 
 A FEB foi por 04 
(quatro) vezes repelida, 
mas, com coragem e firme-
za, os pracinhas brasileiros 
encararam a crua realidade 
da guerra: mesmo durante 
o rigoroso inverno europeu, 
intensificaram as ações de 
patrulha e infiltrações, além 
dos tiros de inquietação de 
morteiro e de artilharia.

 O Brasil venceu. O 
preço da vitória, para além 
da glória e do heroísmo, foi 
o tombamento de muitos 
de nossos soldados no solo 
italiano. Esses bravos repou-
sam, em solene e eterna ho-
menagem, no Mausoléu dos 
Heróis da Pátria, localizado 
no Monumento Nacional aos 
Mortos da Segunda Guerra 
Mundial, no Rio de Janeiro. 
 A batalha de 21 
de fevereiro de 1945 é um 
marco inesquecível para o 
Exército Brasileiro. Foi uma 
difícil vitória, mas essa con-
quista impulsionou a FEB 
para outros sucessos, culmi-
nando com a rendição incon-
dicional da 148ª Divisão de 
Infantaria Alemã em Forno-
vo di Taro, 02 (dois) meses 
após esse grande feito.

Tomada de Monte Castelo (Itália) 
pela FEB completa 80 anos

Missão brasileira da FEB

 O dia 21 de fevereiro 
de 1945, há exatos 80 anos, 
marcou a participação dos 
militares brasileiros na 2ª 
Guerra Mundial. A data refe-
re-se à Tomada de Monte Cas-
tello, um objetivo estratégico 
contra o Exército alemão, a 
fim de garantir a evolução dos 
Aliados para o Norte da Itália.
 O site defesanet diz: 
“O Brasil não foi à guerra, 
mas a guerra chegou ao 
Brasil quando nossa sobe-
rania foi ultrajada e nossa 
neutralidade foi desrespei-
tada. Após o afundamento 
covarde de navios mercan-
tes nacionais em pacífica 
navegação oceânica, não 
restou outra alternativa se-
não a declaração de guerra 
às potências do Eixo”. 

 Não se pode esque-
cer que o Exército Brasileiro 
teve um papel fundamental 
na história do conflito. Fo-
mos o único país da Améri-
ca do Sul a cruzar o Oceano 
Atlântico e o mar Mediterrâ-
neo, com uma força de mais 
de 25.000 homens, para 
levar a democracia, a liber-
dade e a esperança ao povo 
italiano, combatendo o tota-
litarismo que ameaçava não 
somente a Europa, mas todo 
o mundo.
 A Força Expedicio-
nária Brasileira (FEB) enfren-
tou o hostil inverno italiano, 
as escarpas íngremes das 
montanhas dos Apeninos, 
as chuvas e os atoleiros dos 
caminhos tortuosos que leva-
vam a Monte Castelo.
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MP de Visconde do Rio cria Rede de Acompanhamento 
dos Povos e Comunidades Tradicionais

 ***Concurso Cen-
so Cidades Estudantil abre 
mais de 3.100 vagas. A sele-
ção está sob responsabilida-
de da banca Omni Concur-
sos. O candidato aprovado e 
contratado será subordinado 
ao regime das Consolidações 
das Leis do Trabalho – CLT, e 
deverá prestar serviços den-
tro do horário estabelecido 
pela Administração, nos ter-
mos da legislação pertinente 
do edital.
 O salário-base des-
tinado aos profissionais va-
ria entre R$ 1.970,00 e R$ 
2.100,00, com atuação em jor-
nadas semanais de 40 horas 
semanais. As inscrições estão 

abertas desde segunda-feira, 
17 de fevereiro e prosseguem 
até dia 07 de abril. A taxa de 
inscrição varia de R$ 54,50 
a R$ 68,50. As provas objeti-
vas, de caráter classificatório 
e eliminatório, estão previstas 
para serem aplicadas no dia 
29 de junho de 2025.
 Em Minas Gerais 
existem vagas para Agente 
Recenseador/Administrativo: 
nível médio; Agente Recense-
ador/Área de Educação: nível 
fundamental; Agente Recen-
seador/Área de Saúde: nível 
fundamental; Agente Recen-
seador/Área de Esporte, Cul-
tura, Lazer e Cidadania: nível 
fundamental.

Gaeco do MP prende policial penal envolvido em crime de corrupção 
passiva por facilitar entrada de drogas e celulares em presídio

 O Grupo de Atuação 
Especial de Combate ao Cri-
me Organizado (Gaeco) Zona 
da Mata, unidade Visconde 
do Rio Branco, em conjunto 
com a Secretaria de Estado de 
Justiça e Segurança Pública 
(Sejusp) e com as Polícias Mi-
litar e Penal deflagraram na 
manhã desta segunda-feira, 
dia 17 de fevereiro de 2025. A 
operação Game Over (Fim de 
Jogo, em inglês), destinada a 
apurar a prática dos crimes de 
corrupção passiva, concussão 
e tráfico de drogas praticados 
no âmbito do sistema prisio-
nal.  A ação de ontem (17/02) 
teve como objetivo o cumpri-
mento de mandados de busca 
e apreensão e mandado de 
prisão temporária de um poli-
cial penal nos municípios de 

 O Ministério Públi-
co (MP) de Visconde do Rio 
Branco promoveu encontro 
e debate com integrantes 
de quilombolas, na semana 
passada (13/02) visando o 
fortalecimento dos povos e 
comunidades tradicionais da 
região. Como resultado das 
discussões, os participantes 
deliberaram pela criação da 
Rede de Acompanhamento 
dos Povos e Comunidades 
Tradicionais de Visconde do 
Rio Branco, iniciativa voltada 
à articulação de estratégias e 
ações para aprimorar políti-
cas públicas destinadas a es-
sas comunidades.
 Na oportunidade 
foi apresentado aos partici-
pantes o Programa Próximos 
Passos, fruto do Termo de 
Cooperação Técnica entre o 
Ministério Público e a Secre-
taria de Estado de Desenvol-

Juiz de Fora e Rio Pomba. 
 Segundo o Gaeco, 
órgão do Ministério Públi-
co, está sendo investigada a 
existência de um complexo 
esquema criminoso formado 
por agentes públicos, presos e 
pessoas ainda não totalmente 

vimento Social (Sedese). A 
iniciativa tem como objetivo 
unir esforços entre diferentes 
atores sociais para desenvol-
ver ações voltadas à efetiva-
ção dos direitos fundamen-
tais dos povos e comunidades 
tradicionais do estado. 
 O Programa Próxi-
mos Passos promove a mobi-
lização e a articulação entre 
sociedade civil, iniciativa pri-
vada, instituições e órgãos pú-
blicos, garantindo a proteção 
e a valorização dos direitos 
civis, políticos, econômicos, 
sociais, culturais e ambien-
tais dos Povos e Comunidades 
Tradicionais, como quilombo-
las e ciganos.
 A antropóloga Lúnia 
Costa Dias, perita credenciada 
pelo MPMG, apresentou um 
relatório técnico elaborado 
pelo programa, detalhando 
as principais demandas das 

identificadas, consistente na 
promoção do ingresso de dro-
gas e aparelhos celulares no 
interior de estabelecimentos 
prisionais situados na Zona 
da Mata mineira, mediante o 
pagamento de propina e favo-
res indevidos.

comunidades envolvidas.
 O evento teve a par-
ticipação da promotora de 
Justiça Cyntia Campos Giro, 
responsável pela 1ª Promoto-
ria de Justiça de Visconde do 
Rio Branco, representantes 
da Coordenadoria Regional 
de Apoio Comunitário, Inclu-
são e Mobilização Social da 
Zona da Mata (Cimos Zona 
da Mata), Quilombo Bom Jar-
dim, da Congada Nossa Se-
nhora do Rosário e do Centro 
Pai Benedito da Comunidade 
Tia Véia. 
 Também estiveram 
presentes membros de diver-
sas secretarias municipais, 
vereadores, representante da 
Empresa de Assistência Téc-
nica e Extensão Rural do Esta-
do de Minas gerais (Emater), 
do Instituto Socioambiental 
de Viçosa (ISA-Viçosa) e pro-
fessores da rede pública.

Escritório de advocacia inglês 
nega que vai cobrar de cliente 

que assinar a repactuação
 O escritório inglês 
Pogust Goodhead esclareceu 
na segunda-feira passada, 
17 de fevereiro, que a atu-
alização dos contratos dos 
clientes do caso Mariana na 
Inglaterra não representa 
nenhuma mudança material 
nas condições nem nos per-
centuais a serem cobrados 
pela firma. Requerentes do 
processo inglês devem aces-
sar o portal do cliente para 
atualizar os termos de seus 
contratos, que refletem os 
avanços recentes do caso.
 “Apesar de o proce-
dimento de atualização ser 
meramente burocrático e usu-
al, pessoas interessadas em 
prejudicar a ação inglesa têm 
espalhado o rumor de que 
clientes que aderirem agora à 
repactuação serão obrigados 
a pagar honorários para o 
Pogust Goodhead sob o valor 
recebido no Brasil", disse o 
CEO e sócio-administrador do 
escritório, Tom Goodhead.
 Ele disse que o es-
critório já teve mais de 60 mil 
clientes do caso Mariana que 
entraram no sistema Novel da 
Fundação Renova/Samarco 

no Brasil ao longo dos anos. 
“Nunca acionamos nenhum 
desses clientes para paga-
mento dos nossos honorários 
pelo serviço prestado na In-
glaterra. Não temos intenção 
de fazer isso agora”, afirmou 
Tom Goodhead.
 Tom Goodhead co-
mentou ainda que com a con-
clusão do julgamento de res-
ponsabilidade da BHP Billiton, 
mineradora anglo-australiana, 
sócia da Samarco, em março 
na Corte Real de Londres (In-
glaterra) e decisão esperada 
para meados de 2025, é neces-
sário que os clientes assinem 
contratos atualizados. 
 Os requerentes/
clientes devem acessar o por-
tal do cliente e seguir as orien-
tações disponíveis. Em caso 
de dúvidas, é possível obter 
informações com advogados 
brasileiros de confiança ou 
pelos canais de atendimen-
to, incluindo o site, o e-mail 
contato@pogustgoodhead. 
Em Ponte Nova, o advogado 
Dr. Geraldo Jannus, ex-editor 
do Líder Notícias, pode ser 
consultado pelo celular (31) 
-99971-8697.

crédito da foto: divulgação do MP

Crédito da foto: Antônio Cruz/Agência Brasil

NOVO ACORDO DE MARIANA
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Piloto de motocicleta é preso por 
direção perigosa no Bairro São Pedro

Acidentes sequenciais na MGC-482 entre Viçosa e 
Porto Firme causam morte de idosa e feridos graves

 Aconteceu no últi-
mo sábado, 15 de fevereiro, 
no Centro de Rio Casca: uma 
mulher de 22 anos desferiu 
golpes de faca no rosto e na 
mão de seu ex-companhei-
ro, um homem de 35 anos. A 
vítima foi socorrida e enca-
minhada ao Hospital Nossa 
Senhora da Conceição para 
atendimento médico. 
 Durante depoimen-
to aos policiais militares, a 
mulher alegou ter agido em 
resposta a perseguições e 
agressões físicas e que teria 
levado chutes naquela data. 
Disse que vinha sofrendo 

 Durante uma ação da 
Operação Pré-Carnaval Segu-
ro, agentes da Polícia Militar 
prenderam uma mulher por trá-
fico de drogas em sua residência, 
localizada na Rua Padre Bruno. 
A operação ocorreu às 22 horas 
da última segunda-feira, 17 ho-
ras após denúncias anônimas 
que indicavam a prática ilícita 
naquele logradouro.
 Na casa da suspei-
ta, os policiais encontraram 
uma grande quantidade de 
drogas: 137 pedras de crack, 
97 buchas de maconha, 06 
(seis) papelotes de cocaína, 
01 (uma) balança de precisão 

perseguição por parte do ex-
-companheiro. A faca utiliza-
da no crime foi apreendida.  
Os envolvidos foram detidos 
e encaminhados à Delegacia 
Regional de Polícia Civil, em 
Ponte Nova, onde o caso está 
sendo investigado. 
 A mulher pode ser 
enquadrada no crime de vio-
lência doméstica, por lesão 
corporal grave ou até tenta-
tiva de homicídio. A Polícia 
Militar ressalta que a violên-
cia doméstica é crime e pode 
ser denunciada acionando o 
Disque 180 ou nas unidades 
policiais mais próximas.

e R$ 605,70 em dinheiro. A 
mulher foi presa em flagrante 
e encaminhada para a delega-
cia de Polícia Civil, juntamen-
te com o material apreendido.
 Operação Pré-Car-
naval Seguro - A operação visa 
intensificar o patrulhamento e 
as ações de combate à crimina-
lidade durante o período carna-
valesco. A Polícia Militar reforça 
a importância da denúncia para 
o combate ao tráfico de drogas. 
Qualquer informação que possa 
levar à prisão de traficantes e à 
apreensão de drogas deve ser co-
municada telefonando número 
190 ou no Disque Denúncia 181.

Mulher desfere facadas 
no ex-companheiro 

depois de levar chutes

Operação Pré-Carnaval Seguro prende 
mulher suspeita de tráfico de drogas

PONTE NOVA

Faca usada na agressão da mulher contra ex-companheiro (crédito da foto: divulgação PM)

Crédito da foto: divulgação SAMU Regional de Viçosa

de pré-carnaval. De acordo 
com o Boletim de Ocorrência 
quando os miliares se apro-
ximarem do piloto e dar a or-
dem de parada, ele tentou se 
esquivar. Entretanto, os mili-
tares conseguiram contê-lo e 
o prenderam.
 Após o registro 
da ocorrência, o piloto foi 
encaminhado para a Dele-
gacia Regional de Polícia 
Civil onde foram tomadas 
providências cabíveis. Antes 
disso, os militaram lavraram 
atos ide infração e a motoci-
cleta foi apreendida e remo-
vida ao pátio credenciado.

dade do veículo e do motoris-
ta ainda não foi confirmada. 
Horas antes, na mesma rodo-
via aconteceu outro acidente 
envolvendo um carro e uma 
motocicleta. A colisão resul-
tou no capotamento do au-
tomóvel e deixou 02 (duas) 
pessoas feridas.
 Uma mulher de 49 
anos, que estava na garupa 
da motocicleta, sofreu fratu-
ra no membro inferior direi-
to. Na hora do atendimen-
to da equipe do SAMU, ela 
apresentava baixo nível de 
consciência. Ela foi socorrida 
pelo SAMU e encaminhada 
ao Hospital São Sebastião.

 Policiais militares 
realizavam patrulhamento 
preventivo e ostensivo na 
Rua Manoel Fonseca, Bairro 
São Pedro, no final da noite 
de sábado passado, 15 de fe-
vereiro, quando perceberam 
que um homem de 24 anos 
conduzia uma motocicleta 
Honda CG 150 Titan, de cor 
preta, realizando manobras 
perigosas em via pública.
 Percebendo que o 
piloto estava colocando em 
risco a integridade física 
dos transeuntes que esta-
vam retornando para suas 
residências após o evento 

 Elisabete Rosa 
Gonçalves, de 70 anos, foi 
atropelada por um veículo, 
possivelmente um cami-
nhão. De acordo com teste-
munhas, o acidente acon-
teceu perto das 19 horas na 
última segunda-feira, 17 de 
fevereiro de 2025. A idosa 
não resistiu aos ferimentos 
e morreu próximo à locali-
dade Varginha, em Viçosa, 
na MGC-482, que acessa a 
cidade de Porto Firme.
 A Polícia Civil in-
vestiga as causas do aciden-
te. Testemunhas relatam que 
a vítima foi atropelada por 
um caminhão, mas a identi-

 A piloto da motoci-
cleta também foi socorrida, 
sendo retirada do local pelo 
Corpo de Bombeiros. Não 
foram informados detalhes 

sobre seu estado de saúde. 
A motorista do carro recusou 
atendimento médico e per-
maneceu no local do aciden-
te em estado estável.

RIO CASCA
Motorista de carreta flagrado com 89 

comprimidos de anfetamina na BR-262

da droga. Durante a fisca-
lização, a equipe da PRF 
constatou que o motorista 

 Durante patrulha-
mento na BR-262, em Rio 
Casca, agentes da Polícia 
Rodoviária Federal (PRF) 
flagraram um caminhonei-
ro com 89 comprimidos de 
anfetaminas. Os policiais 
abordaram um caminhão, 
durante uma operação de 
combate ao crime no Km 
121 da BR-262, às 19 horas 
do último sábado, 15 de fe-
vereiro de 2025. 
 O motorista da 
carreta confessou aos po-
liciais rodoviários federais 
ser usuário de anfetaminas. 
Com o homem, os policiais 
localizaram 07 (sete) car-
telas com 89 comprimidos 

havia sido autuado no dia 
anterior, por volta das 17 h, 
na BR-101, em Teixeira de 

Freitas, cidade do interior 
da Bahia, por descumprir a 
(*) Lei do Descanso. Nesta 
data, foi orientado a descan-
sar por 11 horas. 
 (*) A Lei do Des-
canso para motoristas pro-
fissionais determina que 
eles devem parar 30 minu-
tos a cada 06 (seis) horas 
de trabalho. Também proí-
be dirigir mais de 05 (cinco) 
horas e meia consecutivas. 
O descumprimento da lei do 
descanso pode resultar em 
multas. O cansaço excessivo 
e o estresse podem impac-
tar física e psicologicamen-
te o motorista, tornando a 
condução arriscada. 

PAULA CÂNDIDO

PRF exibe as cartelas com os comprimidos de anfetamina 
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Homem é preso no Bairro Sumaré 
com pés de maconha e outras drogas

contendo maconha; 01 (um) 
pote contendo resquícios de 
maconha; 01 (uma) sacola 
contendo maconha; 01 (um) 
notebook; 01(uma) balança 
de precisão; 01 (um) apare-
lho celular; 05 (cinco) emba-
lagens com gel pra controle 
de umidade para cultivo de 
vegetais.
 O LSD é comumen-
te ingerido por via oral a 
partir de papel mata-borrão 
impregnado com a droga ou 
como comprimidos. O início 
da ação geralmente se dá 30 
a 60 minutos após a inges-
tão; o efeito pode durar 12 a 
24 horas. A psilocibina é in-
gerida por via oral; os efeitos 
costumam durar de 04 (qua-
tro) a 06 (seis) horas.

finais de semana. A partir de 
agora, haverá policiamento 
ostensivo no Distrito Rosário 
do Pontal, incluindo aborda-
gens em bares, cachoeiras 
e nos ônibus que atendem 
aquela região incluindo o 
Povoado Chopotó e a comu-
nidade rural de Caiana. 
 O objetivo é as-
segurar que os moradores 
possam usufruir de seus 
direitos de ir e vir sem preo-
cupações, ao mesmo tempo 
em que se busca identificar 
e abordar indivíduos que 
possam comprometer a 
tranquilidade local. Com o 
compromisso da Polícia Mi-
litar, ficou acordado que as 
linhas de ônibus que aten-
dem ao Distrito Rosário do 
Pontal continuarão a operar 
normalmente. 

 Em operação reali-
zada na sexta-feira passada, 
14 de fevereiro de 2025, po-
liciais militares foram até a 
Rua dos Professores ao Bair-
ro Sumaré, na parte da tarde. 
Um homem, de 35 anos, sus-
peito de tráfico de drogas foi 
preso vários tipos de drogas, 
além de cultivar 08 (oito), 
pés de maconha, que foram 
apreendidos.
 A PM listou e divul-
gou nas redes sociais este 
material: 05 (cinco) invólu-
cros contendo 10 porções de 
LSD; 01 invólucro contendo 
01 (uma) comprimido de 
droga sintética;  01 (uma) 
porção de LSD em pó; 06 
(seis) invólucros com se-
mentes de maconha; 01 pote 

 Na semana pas-
sada, policias militares se 
reuniram com a direção da 
São Jorge Auto Bus, empresa 
responsável pelo transporte 
coletivo na cidade e região. 
Participaram da reunião o 
Gerente-geral, José Flávio 
Andrade Filho, e a Geren-
te de Transporte Jorgiania 
Roberta Lopes. O encontro 
teve como foco a segurança 
pública, especialmente em 
relação a uma agressão con-
tra um motorista que fazia a 
linha que liga o centro urba-
no de Ponte Nova ao Distrito 
Rosário do Pontal. 
 O fato aconteceu no 
sábado, 8 de fevereiro, à noi-
te. Em seguida a São Jorge 
Auto Bus divulgou nota di-
zendo que a empresa não ora 
transportes passageiros nos 

 O Gerente-geral da 
São Jorge Auto Bus aprovei-
tou para informar que em-
presa de transporte coletivo 

mantém uma frota de 43 
ônibus que percorrem apro-
ximadamente 150 mil quilô-
metros mensais.

 Durante patrulha-
mento rotineiro, uma guarni-
ção da Polícia Militar encontrou 
um veículo suspeito ligado em 
via pública, mas sem o motoris-
ta. Após busca pela região, foi 
constatado que o acusado esta-
va em um bar comercializando 
entorpecentes, que estavam em 
cima de uma mesa de sinuca. 

 Investigadores da Polí-
cia Civil, coordenados pelo dele-
gado Douglas Motta, cumpriram 
na última quinta-feira, dia 13 de 
fevereiro 02 (dois) mandados de 
prisão contra um casal acusado de 
liderar o tráfico de drogas no Bair-
ro Caxangá, em Ubá, há mais de 15 
anos.  Durante a segunda fase da 
operação Deméter, a Polícia Civil 
encontrou e prendeu o homem e a 
mulher, de 26 e 28 anos, respecti-
vamente, em um imóvel localizado 
no bairro Parque Guadalajara, na 
região da Cidade Alta. 
 Os acusados estavam fo-
ragidos, mas continuavam coman-

 Diante disso, a PM 
prendeu o homem em flagran-
te delito o conduziu para a De-
legacia de Polícia Civil, de São 
Miguel do Anta Ao todo, 13 por-
ções de maconha e 24 pedras de 
crack foram apreendidas, junto 
com um valor em dinheiro. A 
prisão foi efetuada no dia 13 de 
fevereiro, na parte da tarde.

dando o tráfico de drogas em locais 
específicos de Ubá. Anteriormente, 
em dezembro de 2024, a primeira 
fase da mesma operação resultou 
na prisão da mulher, que, na épo-
ca, controlava a movimentação de 
usuários em um bunker que era 
ponto de venda das drogas.  
 Poucos dias depois, no 
entanto, a acusada recebeu a con-
cessão de prisão domiciliar. Mas, 
com medida preventiva decretada 
no início de fevereiro, ela foi nova-
mente capturada, dessa vez, junto 
com o companheiro. Os dois pre-
sos foram encaminhados ao Presí-
dio de Ubá.

Polícia Militar prende homem que 
comercializava drogas em um bar

Foragidos acusados de tráfico 
são presos pela Polícia Civil

PM garante segurança para a circulação do 
transporte coletivo no Distrito Rosário do Pontal

Drogas apreendidas pela PM (crédito da foto:  divulgação da PM)

SÃO MIGUEL DO ANTA

UBÁ

PONTE NOVA
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GRUPO OUSADIA GRUPO RESUMO

BANDA SADE GRUPO RESUMO

03
MAR
15H

04
MAR
12H

04
MAR
14H

    PRAÇA JOÃO M. DE OLIVEIRA
BAIRRO PACHECO

DJ CACAI
DJ EDNEY    SILVIA

PONTENOVA.MG.GOV.BR
@PREFEITURAPN

    R. ANTÔNIO LANA SETTE
BAIRRO PALMEIRENSE

RAÍZES DO SAMBA

01
MAR
12H

01
MAR
12H

01
MAR
14H

02
MAR
13H

03
MAR
12H

03
MAR
14H

    R. SANTO ANTÔNIO 
BAIRRO 
PRIMEIRO DE MAIO 

    R. DOS FERROVIÁRIOS
BAIRRO ESPLANADA 

RAÍZES DO SAMBA

02
MAR
12H

02
MAR
12H

    R. JOÃO
PINTO GODOY
VAU AÇÚ

    R. PARANÁ
BAIRRO DALVO DE OLIVEIRA

DJ LEANDRO   DJ MAYKOL
DJ EDNEY    SILVIA

    R. ARNAUD BARBOSA
BAIRRO TRIÂNGULO VELLHO

    R. DR. JOSÉ F. 
DE FREITAS CASTRO
NOVO CENTRO

DJ LEANDRO   SILVIA

    R. JOAQUIM M. 
GUIMARÃES 
BAIRRO RASA 

    R. LUIZ M. 
SOARES SOBRINHO
BAIRRO DE FÁTIMA

GRUPO OUSADIA FORRÓ DE 2

   AV. ANTÔNIO BRANT RIBEIRO
BAIRRO VILA CENTENÁRIO
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Atleta ponte-novense de taekwondo 
Matheus Costa disputa Grand Slam

 A coordenação da 
Liga Municipal de Desportos 
de Ponte Nova (LMDPN) pre-
parou um calendário repleto 
de emoções com 07 (sete) 
competições ao longo do ano 
de 2025. Em março começa 
a 9ª edição da Supercopa 
dos Inconfidentes e Vale do 
Piranga. O torneio que pro-
mete agitar a região com jo-
gos disputados e muita riva-
lidade. Em maio os craques 
do futuro entram campo no 
Festival Sub-9, mostrando 
talento e paixão pelo fute-
bol. Em junho será a vez das 
categorias Sub-15 e Sub-17 
brigarem pelo título.
 No mês de agosto, 
02 (dois) campeonatos vão 
movimentar a cidade:  o Cam-
peonato de Bairros, levando 
a emoção do futebol para 

 Promovida pela 
Liga Municipal de Desportos 
(LMD), a Copa Ponte Nova 
entra na sua fase semifinal 
com 04 (quatro) equipes 
da categoria Sub-20. Serão 
02 (dois) jogos inesquecí-
veis nas semifinais neste 
sábado, 22 de fevereiro que 
serão realizadas no Estádio 
Dr. Otávio Soares, campo 

cada canto de Ponte Nova, e 
o Campeonato de Base, com 
os jovens talentos das catego-
rias Sub-13 e Sub-11 mostran-
do todo o seu potencial. Para 
fechar o calendário, a LMDPN 

da S.E 1º de Maio, no Bairro 
Primeiro de Maio (Pito).
 Às 15 horas, o in-
victo com 100% de aprovei-
tamento, o Independente 
FC, de Acaiaca, atual cam-
peão da Copa entra em cam-
po para enfrentará a boa 
equipe do Jequeriense F.C 
(Jequeri). Qualquer cochilo 
pode ser fatal. Às 17h, o an-

marcou para setembro o tor-
neio Intermunicipal de Ponte 
Nova, reunindo equipes de 
toda a região, junto com mais 
uma edição do Festival Sub-9 
e Sub-7.

fitrião, também invicto, S.E 
1º de Maio terá pela frente 
uma molecada de muito 
talento do Piranga E.C. Um 
clássico regional. 
 Pelo regulamento 
da LMD, se houver empate, 
em qualquer jogo, no tempo 
normal a vaga na final será 
decidida em cobranças de 
penalidades máximas. 

Campeonato Regional do 
Açúcar começa dia 22 de março
 Na última sex-
ta-feira, 14 de fevereiro, 
no plenário da Câmara de 
vereadores de Urucânia, 
aconteceu reunião com re-
presentantes das equipes 
interessadas em participar 
do Campeonato Regional 
do Açúcar Sub-11 e Sub-13. 
O encontro foi coordenado 
pelo desportista Geraldo 
Divino, presidente da Liga 
Desportiva de Urucânia 
(LDU), Geraldo Divino.
 Debateu-se e fo-
ram aprovados itens nor-
mativos para o bom desen-
volvimento da competição 
que é uma das referências 
da LDU. A competição co-
meçará no dia 22 de Março. 
Todos os jogos serão aos sá-

bados, pela manhã, a partir 
das 8h30min. Cada equipe 
poderá inscrever 25 joga-
dores, por categoria. Sendo 
que os atletas deverão ser 
residentes no município da 

equipe com prazo mínimo 
de 90 dias. 
 Até o dia 23 de fe-
vereiro, as equipes deverão 
confirmar suas inscrições 
no site da LDU.

Quatro equipes entram campo em busca de um 
lugar na final da Copa Ponte Nova de Futebol

SUB-20

SUB-11/SUB-13

Equipe da S.E 1º de Maio terá chance de chegar à final jogando contra o Piranga E.C (crédito da foto: Instagram de Marcos Dias)


